

Вопросы ЭКОНОМИКИ™

www.vopreco.ru

В НОМЕРЕ :

**Плюсы и минусы девальвации рубля
в 2014—2015 годах**

**Структурные факторы замедления
роста российской экономики**

**Миф о «культурном коде»
в экономических исследованиях**

12

2 0 1 5

МАКРОЭКОНОМИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА

В. Миронов — Российская девальвация 2014–2015 гг.: падение в пропасть или окно возможностей?.....	5
М. Ершов — Возможности роста в условиях валютных провалов в России и финансовых пузырей в мире.....	32
С. Андришин — Аргументы в пользу управления обменным курсом рубля...	51
Н. Орлова, С. Егиев — Структурные факторы замедления роста российской экономики.....	69


ВОПРОСЫ ТЕОРИИ

В. Тамбовцев — Миф о «культурном коде» в экономических исследованиях.....	85
Г. Клейнер — Устойчивость российской экономики в зеркале системной экономической теории (<i>Часть 1</i>).....	107
А. Раквиашвили — Нейробиология и новые возможности экспериментальной экономики.....	124

ЗАМЕТКИ И ПИСЬМА

Н. Розинская, И. Розинский — Национальный проект «Доверие».....	138
Б. Фрумкин — Агропромышленный комплекс России в условиях «войны санкций».....	147

Содержание журнала «Вопросы экономики» за 2015 год.....	154
Льготная подписка на журнал «Вопросы экономики».....	160

	<p>ПРЕДСТАВЛЕНИЕ ИНТЕРЕСОВ В СУДАХ: недвижимость, корпоративные споры, интеллектуальные права, банкротство, структурирование сделок с активами</p> <p>WWW.DICEROS.RU</p>
---	--

CONTENTS

MACROECONOMIC POLICY

V. Mironov — Russian Devaluation in 2014–2015: Falling into the Abyss or Window of Opportunities?	5
M. Ershov — The Opportunities of Growth in the Environment of Currency Collapses in Russia and Financial Bubbles in the World	32
S. Andryushin — Arguments for the Ruble Exchange Rate Management	51
N. Orlova, S. Egiev — Structural Factors of Russian Economic Slowdown	69

ISSUES OF THEORY

V. Tambovtsev — The Myth of the “Culture Code” in Economic Research	85
G. Kleiner — Sustainability of Russian Economy in the Mirror of the System Economic Theory (<i>Part 1</i>).....	107
A. Rakviashvili — Neurobiology and New Opportunities for Experimental Economics	124

NOTES AND LETTERS

N. Rozinskaya, I. Rozinskiy — Trust: A National Project	138
B. Frumkin — Russian Agricultural Sector in the “War of Sanctions”	147

List of Articles Published in “Voprosy Ekonomiki” in 2015.....	154
--	-----